Con el fondo de pensiones para el bienestar se garantiza la jubilación digna de 45 millones de trabajadores: Nacho Mier



El coordinador de la bancada de Morena aclaró que de ninguna manera se afectan las Afores ni se violentan los contratos suscritos.

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó que con la iniciativa para crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar, más de 45 millones de trabajadoras y trabajadores contarán con una pensión digna de al menos 16 mil 400 pesos.

El propósito de este Fondo, dijo, es asegurar que 45 millones de trabajadores mexicanos que se integraron a la actividad laboral después de la reforma del 97 "tengan al menos garantizado con el Fondo una pensión de 16 mil 400 pesos y hasta 18 mil 400 pesos mensuales, adicional a la pensión para adultos mayores".

Aunado a lo anterior, el líder parlamentario recordó que está garantizada la Pensión Universal para Personas Adultas Mayores.

En ese sentido, recordó que en su momento, la oposición votó en contra de los programas sociales, incluido dicho apoyo y hoy difunde falsedades respecto al Fondo de Pensiones para el Bienestar.

https://elineanoticias.com/con-el-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar-se-garantiza-la-jubilacion-digna-de-45-millones-de-trabajadores-nacho-mier/